

★生徒のみなさんへ…

この「進路だより」をはじめ、進路関係のプリント類は、必ず家の人にも見せてください。また、きちんとファイルにとじてとっておきましょう。

進路だより

No.1

尾張旭市立旭中学校 3年
2010年 5月13日

考えていこう！ 進路について

「進路だより」は、3年生の生徒と保護者のみなさんに向け
不定期に発行し、進路に関する情報を提供していきます。

最高学年になって1か月余り。3年生のみなさん、毎日の学校生活は充実していますか？新学期のスタートにあたって、「〇〇をがんばるぞ！」と決意や目標を新たにしたい人も多いと思います。ぜひその気持ちを忘れずがんばってください。

学年集会でも話しましたが、今年度は常に「進路」を意識してほしいと思います。「まだいいや」と思っていると、あっという間に決定の時期が来て、あわてることとなります。一日一日が、とても貴重で大切なのです。今から「進路について考えること」に取り組んでいきましょう！



大切なこと…

●意欲が大切。夢を持とう！

「自分の進路は自分で決めていく」という心構えが大切です。家の人や学校の先生の助言を聞くのも必要ですが、本人にその気がなければ進路選択はできません。また、単に「〇〇高校」といった名前や成績のことだけを考えるのではなく、将来どんなことをしたいか、どんな自分になりたいかという夢を持ち、その実現のための進路を考えましょう。

● 学習

今年の学習の目標を「成績を上げる」と考えた人は多いでしょう。では、成績を上げるために、何を始めましたか？何をがんばっていますか？

がんばるためには気持ちだけではなく、何を、どのようにやるか、計画を立てて、取り組んでいかななくてはなりません。

授業を大切にしていますか？毎日の家庭学習はしていますか？「新研究」はきちんと提出できていますか？もうすぐ中間テストです。計画的な取り組みで、精一杯がんばってください。

●生活（身なり）

進路で身なりのことを話すときは、面接や入試の時のことだけを考える人が多いようです。身なりはその人の色々な面が表れます。バンクーバーオリンピックのメダル候補であった選手が普段の私服のように、選手団の制服を着崩して着ていて、多くの人々から非難を浴びて、謝っていたことは、まだ記憶に新しいです。せっかくの実力者が評価されず残念でした。制服は、きちんと着こなすのが当たり前で、オシャレや流行、個性を持ち込むべきものではありません。高校や専修学校は、入試だけでなく、体験入学や、普段の皆さんの登下校の様子でさえも見ています。身なりを規則通りに守れない人は、ルールを守る意識の低い人や、注意を素直に聞けない人と思われれます。まずは気持ちを引き締めて、身なりを正しましょう。

身なりで気になるのは、男子は学生服のボタンはずし・違反ボタン、ベルトの色、靴下などです。女子はスカート丈（ハーフパンツが見える人もいますね）、上着のそで口、アクセサリ。男女とも靴も派手なものが少なからずあります。夏服の下に色や模様をついたシャツを着るのもいけません。さて、あなたの身なりは大丈夫ですか？

入試問題集「チャレンジ」、公立高校ガイドブックの案内 (案内チラシ参照)

毎年紹介していますが、購入は希望者のみです。両方とも各クラスと進路資料室に1冊ずつ置きます。購入を希望する人は、5月20日(木)までに現金をそえて申し込んでください。